

Destacan importancia de la Aladi para impulsar fortalecimiento



La Habana, 20 oct (RHC) Abeley del Pozo, especialista en política comercial de la Dirección de Relaciones Internacionales de la Cámara de Comercio de Cuba, resaltó este 20 de octubre, en Santa Cruz, Bolivia, las políticas de la Asociación Latinoamericana de Integración (Aladi) para impulsar su fortalecimiento.

Del Pozo declaró en exclusivas a la **agencia Prensa Latina (PL)** que una de las principales iniciativas desarrolladas por la Aladi se dirige al incremento del número de miembros y, en particular, destacó las evaluaciones realizadas para el ingreso de Nicaragua y Costa Rica.

"Con nuevos países crecerán los contactos desde el punto de vista empresarial y la revisión de las proyecciones comerciales entre los integrantes de la asociación", agregó.

La especialista insistió en la importancia de las Expos organizadas por la asociación con el objetivo de identificar a posibles proveedores y clientes de productos y servicios en la región.

Recordó que, además de Bolivia ya acogieron la muestra, Uruguay en el 2014, Argentina en el 2015 y México el pasado año.

"El evento también contribuye a aproximar a los hombres de negocios con vínculos que van más allá de los acuerdos comerciales al crear relaciones de amistad y confraternidad", señaló.

Dijo que con la Aladi, Cuba tiene la posibilidad de conocer y aportar en las regulaciones aduaneras realizadas en la región y desde el punto de vista empresarial participa en la organización de las herramientas que constituyen la base del comercio en América Latina.

Igualmente se refirió a los beneficios que obtendrá Bolivia con el desarrollo de la Expo Aladi 2017 en los sectores seleccionados para la muestra, de manera particular, para impulsar e internacionalizar las pequeñas y medianas empresas en Latinoamérica e incrementar los vínculos entre los empresarios.

Recuerda **PL** que en la actualidad integran el organismo 13 naciones: Argentina, Bolivia, Brasil, Chile, Colombia, Cuba, Ecuador, México, Panamá, Paraguay, Perú, Uruguay y Venezuela.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/economia/144966-destacan-importancia-de-la-aladi-para-impulsar-fortalecimiento>



Radio Habana Cuba